

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Umwelt und Grün	10.10.2019
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	10.10.2019
Ausschuss für Anregungen und Beschwerden	29.10.2019

Betreuer Taubenschlag für das Pilotprojekt am Hansaring

Am 11.09.2019 hat die Stadt Köln mit den Bau des betreuten Taubenschlages begonnen. Die Kölner Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung bmH (KGAB) richtet auf dem Hansaring/Höhe Hansagymnasium die Baustelle ein.

Das Umweltamt reagiert damit auf die zunehmenden Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern durch die von Tauben verursachten Verunreinigungen an Unterführungen, Brücken und Bahnhöfen sowie S- und U-Bahnhaltestellen. Ziel ist es, den Taubenschwarm aus dem Bereich S-Bahnhof/U-Bahn-Haltestelle „Hansaring“ zu dem betreuten Taubenschlag zu locken und ihn dort dauerhaft zu halten.

Das Taubenhaus soll den Anforderungen von Tauben für Futter und ihre Brut gerecht werden. Durch eine gesteuerte und artgerechte Fütterung der Tauben, die durch das Leben der Tiere in der Stadt nicht gegeben ist, führt dies zu einer anderen Konsistenz des Taubenkots und vereinfacht die Entfernung. Die Population kann durch den Austausch von Gips-Eiern verringert werden. Mitglieder des Vereins „Kölner Arbeitsgruppe gegen die Stadtaubenproblematik“ übernehmen die Betreuung des Taubenschlages.

Die Arbeiten sollen voraussichtlich im November 2019 abgeschlossen sein. Die äußere Gestaltung erfolgt nach Vorgaben des Stadtraumanagements, der Taubenschlag wird farblich und optisch an den bestehenden eingeschossigen Flachbau angepasst.

Die Anwohnerinnen und Anwohner werden über die Maßnahme des Umweltamtes informiert und werden zu einem „Richtfest“ im November eingeladen

Sollte das Pilotprojekt ein Erfolg werden, dann wird das Umweltamt weitere geeignete Standorte prüfen.

Gez. Dr. Rau